Erfolgreiche Schüler

Am 2. Tag des Schul-Projektes der RSG Mittelpunkt Nortorf mit der Grundschule Nortorf, wurden nach dem 25-km-Streckenfahren die "Deutschen Radsportabzeichen" verliehen.

Die Kinder haben die Disziplinen bravourös absolviert, teiweise wurden sehr gute Leistungen gezeigt. Natürlich vergaßen die Nortorfer nicht, für ihre Radsport-AGs Werbung zu machen, viele Kinder bestaunten die Vereins-Rennräder. Das ist doch etwas anderes, als das Material, mit dem sie beim Radsportabzeichen an den Start gingen. Da gehörten ordentlich Luft in die Reifen und die richtige Sattelhöhe einstellen schon zu den leichten Aufgaben.

34 Mal wurde Gold verliehen und 18 Mal Silber. Den Kindern, den Lehrern und der Schulleitung hat dieses Projekt so viel Spaß gemacht, dass sie das gerne im nächsten Jahr wieder machen möchten. Sehr schon, die RSG Mittelpunkt auch...

www.rsg-mittelpunkt.de www.facebook.com/rsg.mittelpunkt



Freitag, 15. Juni 2012